

Coches y camiones
CHEVROLET
6 CILINDROS
J. MIÑANO MURCIA

LEVANTE AGRARIO

EL AUTOMÓVIL UNIVERSAL
FIAT
4 Y 6 CILINDROS
P. BALERIO LA
PLAZA DE BELLUGA SAGASTA 83
MURCIA CARTAGENA

N.º XIV N.º 4272 ORGANIZADO DE LA FEDERACIÓN AGRARIA E INSTRUCTIVA DE LEVANTE MURCIA MARTES 13 AGOSTO 1929

Asamblea de la Federación Regional Murciana de C. de F.

A las once de la mañana, en el local de la Federación y bajo la dirección del Comité tuvo lugar la reunión anual. Después de presentar los delegados sus credenciales comenzó el acto por la lectura del acta de la sesión anterior siendo aprobada y a continuación el secretario del Comité señor Fernández, leyó la memoria reglamentaria, que también fué aprobada sin objeción.

El tesoro señor Rubio dió lectura al estado de cuentas de la Federación solicitando el presidente señor Llanos, que se nombrara una comisión para que se examinara y dictaminara, pero los delegados siguiendo la norma establecida en temporadas anteriores y por la confianza que tienen en la gestión del Comité renunciaron a la propuesta, aprobándola por unanimidad.

Seguidamente se procede a la renovación de cargos y por unanimidad es aclamado para la presidencia don José María Llanos, el cual da las gracias en sinceras y sentidas frases. Son nombrados delegados por el Real Murcia el señor don Antonio Rubio y por el Eche y Deportivo Eldense, el doctor don Ramón Angel (se ha notado la ausencia del delegado del Cartagena). Los clubs de segunda categoría eligieron a don Diego Fernández y los de tercera, a don Sebastián Servet.

El delegado del Eche hace una proposición reglamentaria que el presidente recomienda sea de rigurosidad sobre condiciones de campo para el campeonato regional. Entra el delegado del Cartagena.

El delegado del River pide que se acuerden los clubs del Atletismo y que designen una cantidad para contribuir al desarrollo del mismo. Se vacía en la forma en que deben contribuir el club; se nombra a este objeto una comisión; pero después se acuerda otra fórmula, que consiste en que a la cantidad que tienen que abonar en concepto de partidos de campeonato se añada un tanto por ciento prudencial para este fin.

El delegado del Cartagena, habla de las nuevas disposiciones oficiales sobre protección de los poderes públicos a los clubs que tengan sección de cultura física establecida y sus relaciones con el atletismo y se vuelve a nombrar una comisión compuesta de los señores Angel M. Calvo, Benito Clemares y Vinoder para estudiarla y proponer en consecuencia.

Las cuentas de inscripción para los campeonatos quedan corriendo en la temporada anterior.

Respecto a lo que abonarán los clubs por partidos de

campeonato se acuerda que subsista la misma forma de distribución, pero como el Eche ha sido subcampeón y el Cartagena ha descendido por no serlo, el Lorca (por hoy) pasa a segunda y el Elda asciende a primera, no se ponen de acuerdo. Después de larga discusión y de proponer varias fórmulas, se acuerda nombrar otra comisión para que proponga lo más equitativo.

Y se entra en el asunto cubre de la Asamblea. Se trata de la petición de varios clubs que desean entrar a forma parte de la primera categoría. Son el A bacete, El Lorca, el Imperial, y el Hércules de Alicante a los que se suman el Totana y el Alicante F. C. Como este es un asunto a resolver entre los clubs de primera categoría, el delegado del Imperial pide al señor Secretario que lea lo pertinente en el Reglamento y así se hace.

Hablan los delegados de los clubs manifestando su opinión. La única explícita es la del Cartagena francamente opuesta, (así se hace). Total; después de discutir mucho, se acuerda el que se reúnan los delegados de primer con los delegados aspirantes y el Comité y ya se decidirá. Total otra comisión.

El Colegio de Arbitros solicita aumento de tarifas para los arbitrajes en lo que se refiere a primera categoría y fitnessman. Discusión Explicaciones. Demostración de que a algún club le saldrá más barato pedir arbitros extranjeros y nombramiento de la última comisión para solventar este asunto.

Como el calendario deportivo tiene que estar a resultas de lo que dictaminen varias comisiones sobre estos asuntos previos, queda para que se haya el correspondiente sorteo con los representantes de las categorías respectivas y el Comité.

El Sr. Angel (R.) presenta una proposición rogándole al Comité que gestione de la comisión de transportes condiciones especiales para el desplazamiento de los equipos por tenerse que hacer en horas fuera del servicio oficial y una tarifa para los mismos. Así se acuerda.

El «Ilella» de Elda, solicita entrar en segunda categoría. Reglamentariamente debe entrar por la tercera y así se acuerda después de votación por no reunir las dos terceras partes de votos.

Y con una petición del delegado del River y unas frases de despedida del señor presidente se levanta la sesión a la una y media. 30 A Los comentarios otro día.

Notas Municipales

Decomisos de pan

El señor marqués de Ordoño ordenó ayer que se realizara una inspección por todos los establecimientos donde se expende pan, a fin de que se repesara este comestible. Así se llevó a cabo tal orden y durante toda la mañana fueron decomisadas 25 piezas de pan de a kilo y treinta y cuatro piezas de medio kilo, por falta de peso, y las cuales pertenecían a los industriales siguientes:

Tahona de Floridablanca de José Molina, 127 piezas de a un kilo con falta de 30 a 35 gramos.

Tahona de Juan Olivares, Carretera de Alcantarill, 374 piezas de a kilo con faltas de 80 a 120 gramos, y 29 piezas de medio kilo con falta de 30 a 35 gramos.

Tahona de Concepción Bastida, carretera del Palmar, 61 piezas de a kilo con falta de 25 a 40 gramos.

Tahona de José Pina, calle de Mariano Vergara, 6 piezas con falta de 30 a 40 gramos.

Tahona de Francisco Monserrat, Calle de López Puigcerver, 23 piezas de kilo con falta de 30 a 40 gramos.

Tahona de Juan Beltrán Martínez, de La Alberca, 43 piezas de a un kilo con falta de 25 a 40 gramos y cinco de medio kilo con falta de 20 a 25 gramos.

Tahona de Tomás Castillo, de Era Alta, denunciado por falta del sello en el pan, están del peso justo.

De estos decomisos han sido trasladadas para su resolución las operadas denunciadas a la Junta Provincial de Abastos, habiéndose ordenado por el Sr. Alcalde la distribución del pan decomisado en la forma siguiente:

Asilo de Golfos, 100 kilos. Hermanitas de los pobres, 100 kilos. Oblatas 70 kilos. Capuchinas, 70 kilos. Claras, 70 kilos. Agustinas, 7 kilos. Tienda Asilo, 140 kilos y Casa de Misericordia 120 kilos.

La próxima feria

También nos manifestó nuestra primera autoridad municipal, que la feria que se propone instalar en el Parque de Ruiz Hidalgo ha de constituir un éxito.

Añadió que tenía el propósito que este hermoso paseo quedara profusamente iluminado, con grandes arcos voláticos y numerosas y potentes bombillas eléctricas.

Además el paseo de carruajes quedará expedito para que por él puedan circular de noche, toda clase de vehículos.

La expropiación para la gran Via

Al ser interrogado acerca de las obras que se propone realizar, dijo que quiere llevar a cabo cuanto antes, las obras de la Gran Via.

Para Octubre próximo—añadió han de quedar terminadas todas las operaciones de las expropiaciones de terrenos para las edificaciones.

Terminó diciendo que hoy o mañana comunicaría a los propietarios esta resolución, a fin de que ellos muestren o no su conformidad con la valoración de dichos terrenos. y, caso contrario, seguir el procedimiento de expropiación forzosa.



Perfiles

Nada... nada.

Lunes, mil noticias, sucesos a miles y no hay un asunto para hacer Perfiles.

Ni el que a Torreveja se fué por dos días y regresa limpio con sus madremitas; ni el que de retorno del permiso, encuentra que luego el trabajo aburre y desentra;

ni de los perances de la torería en que cada fiesta es una sangría; casi todas esas cosas, son pueriles y a mi, no me sirven para los Perfiles.

No hay nada de gracia y hasta hay el abuso de que no se peguen el chino y el ruso. Calma en todas partes, y aquí, en lo local la calma es ya casi un sueño letal.

Solo hay un motivo que tocar no quiero: el pan que se pesa hoy al panadero, y que ayer, por orden del señor alcalde hubo en los Asilos mucho pan de balde...

Saca-tapón

EN MONTEAGLIDO

La fiesta de San Cayetano

En el vecino pueblo de Monteagudo se han celebrado con la brillantez de años anteriores las tradicionales fiestas de San Cayetano.

La noche del sábado se celebró una animada verbena, quemándose al final un bonito castillo de fuegos artificiales.

El domingo, a las diez tuvo lugar la función solemne, haciendo el panegírico del Santo el párroco del Carmen don Sotero González Lerma.

Al medio día se repartió limosna a los pobres.

Por la tarde salió de la iglesia rectoral la procesión de San Cayetano, que recorrió las principales calles del pueblo. Su paso fué presenciado por muchísima gente que acudió de la capital y pueblos limítrofes.

La animación duró hasta bien entrada la noche, no ocurriendo nada anormal que lamentar.

INFORMACIONES REGIONALES

DE LORCA

La alternativa de Maera

Coruña ha tenido un día de gala. Su Universidad taurina ha recibido al doctor de los doctores.

El arte ha triunfado con un esplendor maravilloso, y las campanas de oro de la hermosa Giralda, han repicado a gloria.

[Ha triunfado Maera! Sí, ha triunfado el ídolo de Triana, y la torre predilecta de la bella sultana del Guadalquivir ha lanzado sus campanas al vuelo en honor de este mago del torero.

Nuestra ciudad, también ha participado de tu justo triunfo de tus triunfos! Por que tú has sabido triunfar en todos sitios. ¡Qué ganas tengo de que vuelvas a torrear en ésta!

El recuerdo de aquel gran torero que te legó su exquisito arte aún perdura en nosotros; por él sentimos una gran admiración; por ti admiración cariñosa; hasta el punto que si nos preguntan dónde naciste, no sabríamos decir si en Sevilla o en Lorca.

TORERIAS

El acontecimiento taurino del año

Ha quedado ultimado el cartel de la grandiosa corrida goyesca del 15 de Septiembre.

Ya está ultimado el cartel de esta grandiosa manifestación artística. Cartel enorme a todo lujo y a todo gasto, combinación magnífica que es sin disputa la mejor ofrecida este año en toda la Región.

Se lidiarán ocho hermosos toros de Clairac, expresamente apartados y cuidados para esta corrida y actuarán de matadores Marcial Lalande, Eicanor Villalta, Niño de la Palma y Gitanillo de Triana.

El cartel al conocerse ha de causar verdadero entusiasmo, pues la inclusión en el mismo de Marcial Lalande que tan enorme temporada está llevando a cabo es un acierto como lo es el contrato de Gitanillo de Triana a quien tantos deseos hay de volver a ver después de su accidente de automóvil y las reparaciones de Niño de la Palma y de Villalta, el bravo aragonés que tanto cartel tiene en esta Región y que tanto hace apretar a sus alienantes.

Ya se ha dicho que esta corrida goyesca será algo que sobrepasará a lo que se ha hecho hasta el día, algo de un lujo, propiedad de detalles y magnificencia que dejará asombrada a la gente.

Se están recibiendo los encargos de localidades a centenares y hoy podemos anticipar que los tendidos de sombra serán a pesetas 12 y los de sol a 7.

Las reinas de la belleza de Murcia y de la Huerta elegidas por votación popular y acompañadas de las reinas de otras provincias desfilarán al frente de las cuadrillas en cuyo desfile tomarán parte más de trescientas personas ataviadas con ricos trajes de época, hechos exprosos, caballos, calesas, carrozas, en fin algo maravilloso y deslumbrador.

EN 2.ª PLANA

EDITORIALES

DE INTERÉS SERICÍCOLA

por Felipe González

NOTICIAS Y DIVERSAS INFORMACIONES.

EVOCACIONES

EL ENAMORADO DE SU OBRA

Cerca de Gavnarnie, en la ruta de su famoso Circo, hay un monumento singularmente curioso. Y singularmente evocador también.

A poco de cruzar el puente de fábrica tendido sobre la «gave» y de enfilar el áspero senderito montañero, el guía señala, a la derecha.

Voilà nesé!

En el flanco de una loma verde, a cuyo pié murmura el agua cristalina que rueda de los picos nevados, desciende, como una verruga, una masa de piedras grises revestidas de hierbas esmeralda y de flores silvestres.

«¿Qué es aquello?»—interroga nuestra curiosidad despierta.

Y el guía en un «patois» pintoresco, hecho con rezaos de francés, de vasco y de español, describe, como Dios y su ingenio le dan a entender, lo que son aquellas piedras y lo que significan.

Aquello es la tumba de un Mayor francés; un hombre tan fuertemente enamorado de la belleza agreste de las cumbres, de su silencio y de su paz georgica, que pasó cuarenta años—casi una vida—recorriendo los escarpes, los abismos y los crestones de la cordillera.

No fué un misántropo. Tampoco un soñador errabundo que vagara sin objeto, por altiplanicies, gargantas y breñales.

Por el contrario, fué un gran descubridor de bellezas naturales ignoradas; un benedictino trazador de rutas para el turismo y para los alpinistas.

A su esfuerzo perseverante se deben las cartas por que se guían los remeros del turismo y el conocimiento de veredas y pasos que orientan a los alpinistas en sus excursiones intrépidas a las climas proceres y a los glaciales.

Francia, el Miol, le deben gratitud perdurable. Fué el propulsor magnífico y donado de la corriente turística, que, a la sazón, es como un

trabajo encargado por este señor.

Manifiestan estos trabajadores que el señor Gómez les adeuda dos meses de haberes y que nada consiguen a pesar de las constantes reclamaciones que han hecho al aludido contratista.

Ponemos esto en conocimiento del señor Inspector del trabajo por sí con su intervención pudiera evitarse el perjuicio que se les está ocasionando a estos trabajadores, que en su mayoría son de la provincia de Almería y se encuentran con sus familias en situación lamentable en el lugar donde trabajan.

Traslado por ascenso

Don José Ramírez de Cáceres, Interventor del Banco Central (Sucursal en esta) ha sido trasladado a Torrijos (Toledo) a desempeñar el cargo de director en aquella Sucursal.

Celebramos el ascenso del señor Ramirez, pero sentimos mucho que ello haya dado lugar a tener que privarnos del constante trato de tan buen amigo y excelente caballero, quien durante su estancia en ésta ha sabido captarse las simpatías de nuestra población.

Interesante partido de futbol

Nuestro primer equipo reforzado con los elementos últimamente adquiridos, jugará el próximo domingo día 28 en Aguilas con el titular de aquella población.

Es extraordinaria la animación que hay para presenciar el encuentro y se supone que ese día marcharán a la vecina villa más de dos mil lorquinos, pues tanto la empresa del ferrocarril, como auto móviles particulares y de servicio público, tienen ya anun-

ciado su propósito de trasladar personal en las mejores condiciones.

Esperamos que se repita el caso del partido de Totana o que supere el número de aficionados que acuden al campo del Rubiel.

Petición de mano

Por don Anselmo Gil Bujarque, rico industrial, ha sido pedida la mano de la encantadora señorita Eulalia Martínez hija de doña Caridad Martínez Sánchez, para su hijo don Antonio Gil.

Entre los novios se han cruzado valiosos regalos.

La boda se celebrará en septiembre.

Reciban nuestra enhorabuena los futuros esposos y sus respectivos familias.

CORRESPONSAL

Fallecimiento del general Lazaga

Cádiz, 12.—Ha fallecido en esta capital el general de Artillería de la Armada don Juan Lazaga.

Su muerte ha sido muy sentida.

Indignación de la Prensa italiana

Roma 12.—La reacción de la Prensa italiana contra la actitud adoptada por el ministro británico de Hacienda, señor Snowden, en la Conferencia de La Haya, ha adquirido tonos casi violentos.

«El Popolo d'Italia» dice que se trata de un nuevo sabotaje contra la paz mundial.

«El Messenger» dice que las potencias no deben mostrarse dispuestas a tolerar tales manejo.

ESTE DIARIO de rancia historia anticucluy y de neta significación liberal NO PERTENECE A LA Asociación de la Prensa No estamos encadenados por ningún PACTO que coarte nuestra Independencia

Murcia 12 Agosto de 1929. El Alcalde, El Marqués de Ordoño. Lea usted diariamente «Informaciones» y «La Libertad»

Superior Whippet 1929 El coche de moda y más barato

Adrián Viudes Floridablanca, 75.—Teléfono. 2506.—Murcia

